



LE CATIDIEN



L'INTERVENTION DU CATSTAN DEMAIN

Le Catstan lancera son intervention militaire demain

Les militaires du Catstan emmenés par le Général John Milk vont au Doggystan pour neutraliser les "Action Dog" et surtout ramener Bernard Catoff

Le Roi l'a annoncé hier dans la soirée, le Catstan interviendra dès demain au Doggystan.

Le but principal est de ramener Bernard Catoff pour le faire juger au Catstan.

Des accords ont été conclus avec le président du Doggystan, Snoop, pour neutraliser les "Action Dog" afin que ceux-ci puissent être jugés.

Les forces du Catstan partiront donc en opération demain avec une équipe de 200 matous surentraînés.

John Milk est confiant et a promis de ramener Catoff au Catstan au plus tard ce week-end.

Les "Action Dog" sont prêts à se battre

Les "Action Dog" ont pris la parole pour réagir à la menace imminente :

"Nous ne laisserons pas impressionner par des Matous et nous sommes prêts à nous battre pour défendre notre cause. D'ailleurs les renseignements que vous avez concernant Bernard Catoff sont faux.

Il n'est plus au Doggystan depuis longtemps et vous repartirez bredouille si vous venez chez nous.

Mais ce qui nous fait honte et qui devrait faire rugir les habitants du Doggystan est son propre président Snoop.

Ce clébard s'associe à ses escrocs de Matous et donne la permission à des étrangers de nous envahir pour combattre son propre peuple.

Habitants du Doggystan, venez-vous défendre contre les horribles Félin qui vont nous attaquer.

Ensemble, mettons fin à la dictature de Snoop".



El Gato s'est excusé auprès du peuple

Neko El Gato enfonce Chamage avec lui

Le Vassal aux affaires étrangères, Neko El Gato a avoué ses abus en entraînant Chamage avec lui.

On attendait sa réaction depuis la diffusion de la photo du scandale et il s'est enfin exprimé.

Neko El Gato, le Vassal aux affaires étrangères, avait beaucoup de regrets au moment de parler de cette affaire.

Il a convoqué la presse pour donner sa version des faits :

"Je tiens tout d'abord à présenter mes excuses à tous les Catstanais pour cette soirée qui était tout à fait inappropriée. Nous avons effectivement fêté mon anniversaire au Palais Royal Cateux avec quelques invités.

Avec la pression quotidienne, j'ai voulu pouvoir me détendre et profiter donc j'ai consommé de l'herbe à chats et du Milk. C'était une erreur malheureusement et cela ne se reproduira plus.

Concernant la photo, nous avons bien profité avec mon collègue Pat Chamage qui devrait aussi avouer la vérité...

J'attends la décision du Premier Vassal Jack Chicat concernant mon avenir que je respecterai sans conditions."

Les propos d'El Gato ne vont pas dans le sens de Chamage qui va devoir réagir vite.

Une association de Matous veut des droits à l'image

L'association "Gueules de Chats" réclame des droits à l'image aux humains.

Et si les Matous avaient eux aussi un droit à l'image?

C'est en tout cas le combat mené par l'association "Gueules de Chats" depuis quelques mois.

En effet, les membres travaillent depuis des mois pour formuler une demande auprès du gouvernement du Catstan pour que celle-ci soit transmise à la C.P.I.

Le président de l'association, Félix Gratsou défend son idée :

"L'image de nos concitoyens du Catstan ainsi que des pays où habitent certains Félin est surexploitée.

Ce sont toujours les mêmes, les humains qui en profitent et qui s'enrichissent sur notre dos en publant des Matous sur les réseaux sociaux.

La dernière fois, on avait deux amis Félin, Tom et Félix, qui se sont battus pour un léger différend et qu'ont fait les humains au lieu de les séparer ?

Ils ont filmé la scène et ont publié la vidéo sur leurs réseaux sociaux.

Plus d'un million de vues sur le dos de nos compatriotes.

Et combien ont touché Tom et Félix dans tout ça ?

Zéro !

Mais en prime, on se moque de leur bagarre dans tout le Catstan.

Cela ne peut plus durer, nous irons jusqu'au bout pour faire reconnaître nos droits.

Nous souhaitons une compensation financière sur chaque argent perçu grâce à notre image ou nous voulons être floutés sur les vidéos."

Le gouvernement du Catstan n'a pas reçu la demande mais a annoncé prendre l'affaire très au sérieux.